

# 補習校だより

グアム補習授業校

2020年度 No. 2

9月19日(土)

## 今年度着任の新しい先生

グアム補習授業校では、2020年度に3人の新しい先生を迎えました。コロナの影響で大変遅れてしまいましたが、この紙面で皆さまに紹介いたします。

やまだ けん  
山田 健

保護者の皆様、小学2年生を担当します山田健（やまだ けん）と申します。米国本土での仕事を引退し、2年ほど前にグアムへ移住してまいりました。高校や小学校で教鞭をとった経験はあるのですが、隠居生活を始めた矢先に再び教壇に立つことになりました。漢字や言葉を大事にしながら、『自分で考える』ことのできる子供の教育を目指したいと思います。よろしくお願ひ致します。



【小2担任 山田 健】

おくだ まさひろ  
奥田 正浩

「皆さま初めまして。小学四年担当の奥田でございます。ちょうどグアムにきて一年になります。以前ニューヨークの補習校で教えた事があります。その後オランダで五年。日本に帰って参りましたが、放置してあったグリーンカードが、再生できたのをきっかけにグアムに来ることになりました。最近特に日本語の素晴らしさや重要性を感じます。

そのことを少しでも子供たちに伝えたいという思いで頑張っています。どうぞよろしくお願ひ致します。」



【小4担任 奥田 正浩】

ふみ  
ヘプファー文美

皆さん初めまして。補習校中学1年担任のヘプファー文美です。習熟ではゆり組を担当しています。

夫の転勤に伴い、2年前の2018年7月にグアムに引っ越してきました。私自身日本語がだいすきなので、子どもたちにも日本語を好きになってもらえるよう、頑張りたいと思います。

一年間よろしくお願ひいたします。



【中1担任 ヘプファー文美】

## <今後の予定>

- ・ 10月31日（土）第2回漢字検定  
（おかげ様で実施人数に達しました）
- ・ 11月14日（土）第2回日本語検定
- ・ 「学力テスト」は、学校閉鎖が解かれた時点で実施する予定です。

## <文芸作品コンクールに応募>

コロナ禍の中、今年も世界の子どもたちを対象に「文芸作品コンクール」（主催：海外子女教育振興財団）が行われています。本校からも小学部・中学部合わせて32人・93点の作品と、たくさん応募しています。保護者の皆さまのご協力、本当にありがとうございました。

今回は日本への郵便が届かない心配もあったため、作品の写真・PDFなどのデータ送信で応募いたしました。現在、応募作品を審査している最中だと思われます。審査の結果は11月に発表されることになっています。

## <アルミ缶リサイクルで約125ドル>

日本人学校駐車場入り口に、アルミ缶リサイクル用のコンテナがあります。前回の回収では約125ドルの収益がありました。今年度は回収の回数が増えており、収益も増える見込みだそうです。ご協力ありがとうございます。

アルミ缶は、①ドリンク缶のみ ②つぶさず ③軽く洗って ④アルミ缶のみ（袋を入れない）で、よろしくお願い致します。

## <コイン募金>

4～8月の募金は、\$20.37でした。ご協力ありがとうございます。  
今年度もどうぞよろしく願いいたします。



「補習校だより」は、学校のホームページでもご覧になれます。

<http://japaneseschoolguam.com/> ホーム > お便り > 補習校だより